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Coup d’envoi offi ciel pour la construction de la MDAA de Maniwaki!

Le 28 juin, le PDG adjoint du CISSS de 
l’Outaouais, M. Benoit Major, procédait à 
la pelletée de terre offi cielle en compagnie 
de M. le député Robert Bussière, de la 
préfète Mme Chantal Lamarche, ainsi 
que de la directrice générale du Centre 
d’amitié autochtone de Maniwaki, Mme 
Charlotte Commanda. Le maire de Egan, 
Neil Gagnon, ainsi que le maire suppléant 
de Maniwaki, Marc Gaudreau, assistaient 
également à l’événement.
Les élus locaux, la communauté ainsi 
que les représentants autochtones se 
réjouissent de voir se concrétiser ce projet 
d’envergure. Il s’agit d’ailleurs du plus gros 
projet de MDAA en Outaouais. La nouvelle 
installation est située à côté de l’hôpital et remplacera l’ancien centre d’hébergement connu 
sous le nom de « Foyer Père-Guinard ». 12 places seront dédiées à une clientèle adulte avec 
besoins particuliers et 12 autres seront conçues entièrement pour la clientèle autochtone. Une 

autre grande première au Québec.

Gatineau - secteur Hull : l’ouverture 
de la MDAA Parc-de-la-Montagne est 
confi rmée pour l’automne

Le 12 mai avait lieu une visite offi cielle 
du chantier en présence de la députée 
Suzanne Tremblay et du conseiller 
municipal Jocelyn Blondin. C’est lors de 
cette visite qu’une nouvelle date
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Nouvelle pelletée de terre et avancement des travaux



Gestion du changement : parlons-en!

d’ouverture a été annoncée, soit le 6 novembre 2023. Certains retards indépendants
de notre volonté, notamment dans les aménagements extérieurs, repoussent la date 
initiale de prise de possession du bâtiment. Toutefois, ce délai supplémentaire est mis à 
profi  t pour la préparation, le recrutement
et la formation du personnel. 

Gatineau - secteur Masson-Angers : les travaux vont bon train

Suite aux impressionnants travaux de pieutage, la construction suit son cours selon 
l’échéancier initialement prévu.Des travaux sont en cours pour identifi er une oeuvre d’art 

qui sera associée au projet. 

La MDAA de Masson -Angers 
accueillira 72 personnes 
réparties dans 6 maisonnées, 
60 personnes aînées et 12 
personnes vivant avec une 
défi cience intellectuelle ou 
un trouble du spectre de 
l’autisme. 

Visites de chantier à la MDAA Parc-de-la-Montagne

Par souci de bien gérer le changement pour nos futurs employés, de bien préparer 
l’organisation du travail, de promouvoir le concept et de développer des liens forts 
avec la communauté, les responsables de la MDAA assurent des visites de chantier 
régulièrement depuis plusieurs mois. 
De nombreux visiteurs ont déjà pu 
visiter le chantier de la MDAA au fi l 
du temps et ont largement apprécié 
l’expérience. Il s’agit de nos usagers 
partenaires, des partenaires syndicaux, 
de représentants de comités d’usagers, 
de partenaires de la communauté, en 
plus de nos partenaires des directions 
de soutien à l’interne et de tous les 
employés de l’installation voisine, 
le CHSLD Lionel-Émond. Citons 



notamment M. Robert Leduc (président de la 
TCARO),Mme Madeleine Chabot (représentante 
du comité des usagers de Gatineau), M. Michel 
Parent et Virginie Sabourin (représentants 
du projet de nouvel hôpital -CHAU), Marja 
Beauchamps et Mélanie Renaud (de l’école 
secondaire Nouvelles Frontières), Mme Josée 
Poirier-Defoy (présidente du regroupement 
des cuisines collectives de l’Outaouais), Mme 
Manon St-Denis (directrice du CPE La jeune 
Ronde), Andrée-Michelle Cormier (Société 
Alzheimer de l’Outaouais) et David Bertrand 
(président de la compagnie Hospitalis – solution 
numérique Gustav).

Environnement numérique

Une équipe dynamique animée par Marc-Antoine Dumont de la DTBI s’active à 
sensibiliser et former les employés de la future MDAA du Parc-de-la-Montagne aux 
nouvelles technologies de l’information qui feront partie de leur quotidien. Ils sont en 
effet plusieurs à rencontrer le personnel appelé à faire le transfert depuis Lionel-Émond 
afi n que ce dernier se familiarise avec l’usage du courriel, la domotique ainsi que la 
nouvelle application de coordination clinqiue GUSTAV. Les membres de l’équipe se 
déplacent pour rencontrer les employés sur place, de jour comme de soir.


